

Pide que Provías se abstenga de trasladar hacia otro lugar del país.

CONGRESISTA JOSÉ CARRASCO TÁVARA, TAMBIÉN DEFIENDE PLANTA DE ASFALTO DE PIURA

Enero, 29, 2005.- Con motivo del desmantelamiento y transferencia de la Planta Procesadora de asfalto ubicada en el Centro Poblado de Jibito en la Provincia de Sullana, de la Región Piura a la localidad de Huancavelica, se ha solicitado al Ministro de Transportes y Comunicaciones señor José Ortiz Rivera que disponga que Provías, se abstenga de realizar este desmantelamiento, informó el Congresista José Carlos **Carrasco Távara** a este medio.

El Congresista explicó que la planta procesadora de asfalto está ubicada hace cinco años en el Centro Poblado de Jibito y que asta ahora sigue siendo utilizada por la Región Piura para importantes obras de asfalto y que el desmantelamiento de los equipos por Provías pondría en grave peligro y en latente zozobra los proyectos de asfalto de carreteras que se encuentran próximas a ejecutarse en la Región.

De otro lado El Congresista exigió al Ministro que lo informe de las acciones tomadas sobre dicho desmantelamiento.

Este propuesta se suma a la del Presidente Regional y del congresista Jhony Peralta Cruz.